

市長メッセージ

～ 新型コロナウイルス感染症の拡散防止に向けて ～

小諸市民の皆様へ

全世界で感染が拡大し、日本国内においても日々感染者が増加している「新型コロナウイルス」ですが、残念なことに本日、佐久保健所管内でも感染症患者の発生が確認されました。

小諸市では、WHOの非常事態宣言を受けて1月31日に対策本部を立ち上げ、これまで刻々と状況が変化する中、国や県からの情報収集を行い、医師会やこもろ医療センターと連携しながら、感染症予防対策や拡散防止対策を講じてきました。また、経済対策として、商工会議所などと連携し、相談窓口の設置、融資の創設などの対策を講じてきました。市教育委員会においては子どもたちの命と健康を守ることを第一に、校長会などと協議を重ね、小中学校の臨時休校などの対応をしてきました。この間、ご家庭や地域においては、高齢者や子どもたちを見守っていただき感謝申し上げます。

市民の皆様には大変なご不便をおかけしていますが、引き続きご理解ご協力をお願い申し上げます。

小諸市では、これからも市民の命や健康を守るため、あらゆる対策を講じて、一人の市民も取り残さないよう全力で取り組んで参ります。

今回の新型コロナウイルスを克服するためには、市民の皆様と行政が共に力を合わせなければなりません。

そのためには、

- ・恐怖や不安に負けずに、冷静に落ち着いて行動しましょう。
- ・自分でできる感染予防は徹底して行いましょう。
- ・“困ったときはお互い様”の精神で助け合いましょう。
- ・患者や家族に対するいわれのない差別や偏見は許しません。

小諸市民全体が一致団結して新型コロナウイルス立ち向かい、この闘いに勝利しましょう！

令和2年3月6日

小諸市長 小 泉 俊 博